

Gede Yudi Prananta. (5000207). Sikap mahasiswa terhadap tugas kuliah.
Skripsi. Sarjana Strata 1. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya,
Laboratorium Pendidikan (2007).

INTISARI

Salah satu kegiatan akademik dalam perkuliahan secara mandiri adalah tugas. Tugas sangat penting karena dengan adanya tugas-tugas tersebut, maka mahasiswa akan dapat mengukur kemampuannya dalam memahami dan mendalami suatu materi yang disampaikan oleh dosennya. Mahasiswa memandang tugas sebagai sarana untuk memperdalam materi yang diajarkan. Minat, jenis tugas dan kemampuan akan berpengaruh pada bagaimana sikap mereka terhadap tugas.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran sikap mahasiswa terhadap tugas kuliah. Penelitian ini bersifat kuantitatif deskriptif. Pengambilan data dilakukan dengan menggunakan angket terbuka dan tertutup. Jumlah sampel penelitian ini adalah 40 subjek. Data yang didapat dianalisis dengan teknik statistik deskriptif.

Hasil penelitian secara umum menunjukkan bahwa kebanyakan subjek memiliki sikap yang sedang dan cenderung positif terhadap tugas akademik. Subjek memiliki sikap yang cenderung positif untuk tugas makalah, memiliki sikap yang cenderung positif untuk tugas presentasi, dan memiliki sikap yang cenderung negatif untuk tugas hitungan.

Saran bagi mahasiswa untuk menghadapi tugas makalah adalah dengan membuat suatu kelompok belajar agar bagi mahasiswa yang mengalami kendala dapat bertanya kepada temannya yang lebih mampu dalam kelompok tersebut, untuk tugas presentasi, mahasiswa merasa kendala dalam menampilkan diri di depan kelas sehingga bisa disarankan untuk meningkatkan *self-efficacy* menggunakan berbagai cara seperti pelatihan teknik presentasi, untuk tugas hitungan bisa disarankan untuk menghadiri asistensi dengan lebih sering dan bertanya pada asisten karena fasilitas tersebut sudah disediakan oleh fakultas untuk mempermudah mahasiswa serta menumbuhkan minat mahasiswa terhadap tugas hitungan dengan cara memberikan *reward* apabila mampu menyelesaikan tugas hitungan dengan baik.

Kata kunci: sikap, tugas mata kuliah, mahasiswa